

躍動

市川市立南行徳中学校

学校だより冬休み直前月号

令和3年12月23日 校長 浅原 慎介
〒272-0138 市川市南行徳 2-2-2 TEL047-397-5910 FAX047-397-5911
URL:<http://www.sgyoutoku-tyu.ichikawa-school.ed.jp/welcome.html>

学校ホームページQRコードはこちら ↓



【学校長より】

2学期の振り返り

今年も残すところ、9日間となりました。本日で令和3年度2学期が終了します。年間通して最も長く学校生活を送る学期でありました。9月は3年で到達度試験、全校では生徒会役員選挙が行われ、定期テストが行われました。10月には3年修学旅行、生徒集会。11月には1、2年が校外学習へ。終了したら定期テスト・・・振り返ると、あっという間でした。今年もコロナウイルスとの戦いが継続し9月ごろは流行のピークでした。その後落ち着きはじめ、市川市全体でも罹患する方が急激に減少しました。学校生活もこのウイルスの影響により、いくつかの行事が中止または延期という事態になりました。しかし、皆さんの思い、関わる人々の思いなどが校外学習・修学旅行・合唱発表会とつながりました。また、部活動の「新人戦」も中止となりましたが、競技によっては代替の大会も行われる運びとなりました。そして今年も終わりが近づいてきました。皆さんにとってどのような一年でしたか？



皆さんが立てた目標や計画が予定通りに進められたでしょうか。冬季休業という13日間のお休みの中で、もう一度振り返ってみてはいかがでしょうか。

令和4年。みなさんにとっても世界にとっても安心して日々暮らせる世の中になるといいかなと思っています。また、みなさん一人一人が生き生きとして有意義な一年になることを望んでおります。



1月初旬の日程について

冬季休業・・・令和3年12月24日（金）から令和4年1月5日（水）まで

※学校閉庁日；令和3年12月27日（月）～令和4年1月3日（金）
は日直の職員はいません。

3学期始業式・・・1月6日（木） 9時登校（給食なし）

給食開始は1月7日（金）からです。



学校からのお願い

(1) 冬季休業中、コロナウイルス感染症罹患または家族・同居者が罹患した場合、または家族同居者が濃厚接触者となった場合、生徒本人が濃厚接触者となった場合等は、学校携帯(070-1185-3080)にご連絡していただければと思います。ご理解・ご協力のほどお願いいたします。

(2) 今年9月から生徒に貸し出しているタブレットの扱いについて(お願い)

- 使用する場所は、学校か自宅となります。
- 端末近くでの飲食はしないようにして下さい。(特に飲み物がかかると破損します。)
- 破損、紛失、盗難に十分注意してください。
- ご家庭でルールを決めてください。(使い方、使う時間など)

以上の点についてお子様とご確認していただき、使用してください。

(3) 年末年始の交通事故について

年末年始は、普段より交通量が増加する傾向にあります。また、クリスマスやお正月という楽しい行事が続くこともあり、気分が高揚する方も多いと思われます。子供たちも同様に気持ちが浮足立ち、注意が散漫になることも予想されます。ご家庭でも交通安全に気を配るようご指導をしていただければと思います。特に自転車の乗り方についてお願いいたします。

(4) 休業明けの動向

長期の休業明けは、子供たちの生活リズムが異なるため、登校に難色を示すことがあります。そのような場面が見られたら、学校にご連絡していただければと思います。また、外部機関の相談窓口もありますので、詳しくは学校ホームページに掲載してありますのでご活用ください。

(5) 生徒のセクハラ相談窓口について

① 県教育委員会ホームページ「教育委員会のセクハラ相談窓口」ページ内、「児童生徒向けわいせつセクハラ相談窓口(ちば電子申請サービス)へ」をクリックする。

② 右QRコードを読み取る。



③ 下記URLを入力する。

「 https://s-kantan.jp/pref-chiba-u/offer/offerList_detail.action?tempSeq=2303 」

※校内には、教頭をはじめ、養護教諭、各学年にセクハラ相談員がおりますので、話しやすい教員に声をかけるか、職員室前にセクハラ相談ボックスを今後設置しますので活用して下さい。

☆☆ 本年度も大きな事故等なく学校教育活動ができたことに安堵しております。南行徳中学校に関わって頂いたすべての方々に感謝いたします。来年も本年度同様暖かく見守っていただきたいと思います。来年もよろしく願いいたします。 市川市立南行徳中学校教職員
一同